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年 頭 の ご 挨 拶年 頭 の ご 挨 拶

明けましておめでとうございます。会員の
皆さまにおかれましては、お健やかに新春を
お迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中、
皆様より賜りましたご指導ご協力に対し、厚
くお礼申し上げます。

昨年は、世界中が新型コロナウイルスの感
染拡大に影響を受けた年でありました。当倶
楽部も例外ではなく、年間来場者数は、 4 月
16日の政府の緊急事態宣言発令に伴い、自主
的に13日間の休業に踏み切ったほか、営業再
開後も 5 月まで倶楽部競技と外部受入競技が
中止となったこともあり、ビジターを中心に
大幅に減少しました。もっとも、 6 月より倶
楽部競技を再開し、各種の営業努力を行った
結果、来場者数は徐々に回復しております。
とりわけ、会員の方々には、この大変厳しい
状況下において、一昨年を上回るご利用を頂
きました。改めまして厚く御礼申し上げます。

わが国のゴルフ界全体をみましても、昨年
は多くの大会が延期・中止となりましたが、
5 月にゴルフ関連 5 団体が「新型コロナウイ
ルス感染症対策ガイドライン」を公表し、女
子ツアーが 6 月、男子ツアーが 9 月より一部
再開されてきています。また、コロナ禍の下
で密になりにくいスポーツとして、仲間とゴ
ルフを始める女性や若者が予想以上に増加し
ているようです。私共も、館内設備の除菌作

業の徹底、レストランでのアクリル板の設置
といった万全な感染対策を講じたうえで、本
年は、昨年中止となりましたパナソニック
オープンや京都レディースオープン等のプロ
競技の開催を通じてゴルフ人気を支えるとと
もに、コロナ禍を奇貨とする新たなファン層
の獲得に向けた施策も検討して参ります。

本年は丑（うし）年です。牛は古くから農
作業に従事する動物であったことから、丑年
は「芽が出る前触れ、発展の前触れ」という
意味があるそうです。万全な感染対策のもと、
本年も「いいメンバー」と「いいコース」で、
充実したゴルフライフを満喫して頂くことで、
皆さまと当倶楽部が共に成長・発展していけ
るよう、一層努めて参ります。

皆さまにとって、本年が幸多い年となりま
すよう心よりお祈り申し上げます。

理　事　長

奥 　 正 之
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新 年 の ご 挨 拶新 年 の ご 挨 拶

キ ャ プ テ ン
小 泉 欣 也

明けましておめでとうございます。
会員の皆様、お健やかに新年をお迎えされ

た事、お喜び申し上げます。
昨年は、コロナ禍で 4 月に緊急事態宣言が

全国に発令され、当倶楽部も 4 月25日から 
5 月 7 日の13日間休業し、倶楽部競技を中止
致しました。5月23日に関西地区の緊急事態
宣言が解除され、 6 月よりコロナ対応を一部
緩和して、倶楽部競技を再開しましたが、そ
れ迄西コースを原則セルフのスループレーの
みに制限してラウンドして頂きました。レス
トラン、浴室、ロッカー室では種々の制限を
加えて、会員の皆様、職員の皆様に負担をお
掛けしました。解除されたとはいえ、色々な
制限があり、残念ながら 9 月に開催予定の日
本ゴルフツアー機構主催のパナソニックオー
プン、10月開催予定のJLPGA主催の京都レ
ディースオープンも中止となりました。幸い
にも、3月京都ゴルフ協会主催の京都府民ゴ
ルフ大会決勝や 9 月には関西ゴルフ連盟主催
の関西グランドシニアゴルフ選手権予選競技
が開催出来ました。

暗い話題が多い 1 年でしたが、このコロナ
禍で自然の中でのスポーツであるゴルフが見
直されている明るい情報もございます。特に
若い人たちのゴルフ参加をし易くする為に、
ゴルフ規則の簡素化やドレスコードの緩和な

ど、時代の流れであり、今後十分検討し実施
して行くことが課題です。また時間短縮出来
るスループレーやチームで楽しく出来るスク
ランブル競技なども取り入れていく必要があ
ると思います。

今年は 4 月に関西ゴルフ連盟主催の関西ア
マチュアゴルフ選手権予選競技、 6 月に関西
シニアゴルフ選手権予選競技が予定されてお
り、 9 月には日本ゴルフツアー機構主催のパ
ナソニックオープン、11月にはJLPGA主催の
京都レディースオープンが予定されておりま
す。新型コロナウイルスが収束しているか不
透明ですが、会員の皆様のご協力、ご支援の
もとに開催したいと思いますので、何卒宜し
くお願い致します。

最後に、本年が会員の皆様と城陽カント
リー倶楽部にとって、良き年であります様、
心よりお祈りしております。
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明日なろう� 中 村 　 譲

何とか 4 打目でグリーン方向へボールを打つも
確認できずに、近くへ行くとなんと 3 メートルは
あろうかというがけ下へ落ちていた。指南役の先
輩諸氏が、お前ではボールを上げることができな
いから手で投げて上げろと発する。確かお前は学
生時代野球部だったからできるな。良しとばかり
投球すると見事ピンそばに着地、 1 パットのダボ
の 6 と記入する。何とか18ホール回って表彰式
は失格の表示。ゴルフとはそんな甘いものやない、
ルールで成り立っているんやと先程の先輩諸氏の
発言。30歳、社内コンペ初参加のことであった。
後年広島へ単身赴任。東京本社担当役員へ稟議

書提出、現在の法人契約ゴルフ場ではお客さんが
喜んできてくれない。返答は、形だけの法人メン
バーではだめだ、HC取得して堂々とメンバーと

してプレーしろと条件が付く。勿論二つ返事で了
解、晴れて東広島の賀茂カントリークラブのメン
バーとなる。早々に研修会に入会するも奥義の深
さと未熟さを思い知ることになる。全日本クラス
の田村尚之さん、佐伯行生さんなど多彩な面々が
在籍されていた。一緒にプレーするも、プレーと
判断力の速さに感嘆した。赴任中の 5 年間、毎日
曜日帰郷もせずに通い詰めた。仕事は深夜まで行
うことを厭わず接待飲食にいそしみ、流川、賀茂
に通い詰めた。40代半ばでこそであった。
帰京後、個人で所属クラブ選定で、兵庫県方面

の先輩諸氏からのお誘いも後期高齢者になっても
近距離のゴルフ場選定して、運よくメンバー会員
に、城陽カントリー倶楽部一員となる。
毎週一人で通い詰めた。必ず先輩諸氏と同伴さ

向かって左より、私、伊藤さん、芹原さん、安本さん
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せて貰うことが出来て、ゴルフライフを楽しむこ
とが出来た。AP、グリーン、打球場、一日いて
も飽きない。顔見知りが出来て一緒にプレーして
掛けがえのない友となってきた。先輩諸氏からこ
こで生涯の同伴者と友人を見つけろ、出来たら同
年配者が良い、長くプレーできるぞと言われたこ
とが現在実感できている。但し金員的なものは友
を失い破壊する場合がある、気をつけろ、格言で
ある。
昨年より提携ゴルフ場遠征を行っている。片山

津、宮崎フェニックス、10〜11月 には名古屋、
岐阜と再びリベンジで片山津へ遠征する。大切な
友と語り、飲食を共にしてこそ人物が分かり合え
て人の履歴が見えてくる。幸い時間には調整可能
な友であり、少しの小遣いも自由な方々で、約 1
名は現役バリバリの方もいますがゴルフとならば
何を差し置いても参戦する怪物も参加されていま
す。何とかこの怪物さんのAPとPATを 盗 み たく
切磋琢磨していますが、会得は困難でも少しでも
近づきたい心境で励んでおります。
合言葉は、明日はなろうきっとなれる「あすな

ろ会」と名付けられました。
10年ぶりに座骨神経痛が再発するも、整体治

療と整形外科病院診断も特効薬は無しと考える。
一長一短で回復できる手立てはなく、普段の日常

生活がすべてと改めて認識することになる。今夏
のコロナ禍と酷暑の中、業務の環境が変遷したの
が原因と分析。しまった！遣り過ぎてしまったの
である、高齢者としての自覚が不足したのである。
反省…背筋伸ばせ、外飲み控えろ。
しかし振り返ってみると、ここまで健康で元気

にやってこれたのも普通は妻のおかげと書くが、
我が家はよくぞほったらかしにしてくれたという
ことである。干渉せずに自分のことは自身ですべ
てやってくれのスタンスである。冷たいようであ
るがこれは案外大切である。どこへ行くのとも聞
かない、何時に帰ってくるの、食事は…なんてこ
とは一切聞かない。但し小生、料理洗濯掃除はす
べて、妻には勝るとも劣らない技を持ち合わせて
いるからである。したがって夫婦仲はいまだに新
鮮で仲が良いのです、感謝。

大切で得難い友と、明日も城陽の空気を吸いた
いと願い実感している。
いつまでゴルフができるのかは、今後の日常生

活の研鑽に掛かっていると断言できる。
そのためにやることはもちろん分かる、いや分

からなければだめで実行すること。
今日も神棚の天照大御神に祈願しています。
明日に合掌� （1949年生）

向かって左から 2 人目が私 妻とのツーショット
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6回目の丑年� 鈴 平 絹 代

新年あけましておめでとうございます。
私で良いのかしら…と思いつつ原稿作りを致し

ました。気がつけば今年で 6 回目の丑年です。
2009年 6 月に入会させて頂きました、それも主
人（鈴平　勇）からの相続です。
名門といわれるゴルフ場を頂いても私にとって

「猫に小判」でした。これではいけないと一念発
起し、大切に、もっと真剣に取りくまなければと、
「レディースレッスン」を初めて受けました。そ
のお陰で、出会えたグループが、後の「アーサー
グルーム」です（命名・山本朝子氏）。今でも仲

良くさせて頂いております。当時は稲盛恵美子さ
んもいらして、それは賑やかに楽しいゴルフライ
フを満喫しておりました。ゴルフと旅行が癖にな
りそうです。
あれから12年。奇縁ですね。こんなチャンス

を与えて下さり感謝（!?）しております。
今では、事業もほとんど娘婿に承継し、心おき

なくゴルフを楽しんでおります。
いつまでたっても上達しない私ですが、ゴルフ

があったから、友人も増え、楽しく残りの人生も
過ごせる様にしてくれた主人に感謝です。家族も、

2011年頃　松島にて　後列右から2人目が私
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コンペだ、遠征ゴルフだ、と走り廻る私に協力的
です。今では唯一のライフスタイルに欠かせませ
ん。
体力、気力が続く限りクラブを振り回して行き

たいと思います。
次の干支の時、又機会があれば、ご報告できる

様、頑張ります。
「城陽カントリー倶楽部」を愛する皆様、一緒
にゴルフを楽しみたいので、誘って下さいませ。
友人に感謝！！　家族に感謝！！
そして、やはり主人に感謝です。

（1949年生）

大阪商工会議所の皆とハワイへ

丹羽様のご主人と共に別荘の湾内にて
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ゴルフを通じた出会いに感謝� 北 尾 謙 一

家内と長男と

2021年、 5 回 目の年男となり還暦を迎えまし
た。還暦というと私が30〜40代の頃は、お爺さ
んへの出発点というイメージをもっていました。
が、まさに自分の番が廻ってくると、こんな若い
オジイがこの世にいていいのか！という、還暦を
認めたくない誠に自分勝手な気持ちになっており
ます（笑）。
城陽カントリー倶楽部へは京都銀行の勧めで、

神野様ご兄弟に推薦者になって頂き入会しました。
分不相応でしたが、懇意にしている先輩経営者の
方々にも勧められました。
入会間もなく稲盛和夫さんと一緒にラウンドさ

せていただいたのが鮮烈な印象です。
レトロモダンな倶楽部ハウスの木の温もり。見

事に手入れされたフワフワの芝生を踏みしめて歩

く。いつも懸命に仕事する自分へのご褒美と思い、
最高の気分転換となっています。但し、スコアは
厳しい現実ですが（苦笑）。
雄大な赤松林に囲まれた半世紀以上の歴史、魅

力ある人々と出会える、これが本当の名門ゴルフ
場。私はそこで出会う方々が刺激となり、さらに
謙虚で前向きな気持ちになります。ゴルフを通じ
て出会えるご縁に感謝し、今年も元気にラウンド
させていただきたいと願っています。
城陽のメンバーの皆様、どうぞこれからもよろ

しくお願い申し上げます。
（1961年生）
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母校のＯＢ会（城陽同香会）でご一緒する
とても素晴らしい先輩方

ハウス委員先輩の桧原信司さん、
ゴルフ上達著しい木引一真さん（右端）、 
佐藤弘樹さん（左端）

共に還暦を迎えた佐名木彰也さん（左端）、
いつも素敵なご夫婦の下田寛二さん、千津子さん

同志社香里OBの方、 
募集中です!
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新年を迎えるにあたり� 冨 上 朋 子

スタート室前。
松井さん、西之辻さん、高浦さん、松村さん、冨田さん、わたし
松本月世さん、松本真理子さん、村田さん

2020年は、コロナという未曾有の病に振り回
された 1 年でした。わたしも、一時はゴルフを自
粛していましたが、今はどのゴルフ場でも感染対
策されておりますし、自分自身も気を付けてプ
レーしています。
城陽カントリー倶楽部には、義父母から主人と

わたしに引き継いでもらい、入会することが出来
ました。入会してみますと、ゴルフに熱心な方が
たくさんいらっしゃいました。城陽カントリーは
ノーエントリーで、倶楽部競技やコンペなどに気
軽に参加出来るのも素晴らしい制度だと思ってお

ります。入会したばかりで緊張していた時に、先
輩会員の皆様方が、フレンドリーに接して下さり、
大変嬉しかったです。 1 人、 2 人とお知り合い
が増えて、ゴルフ帰りの車の中で、主人と御一緒
した方々の話で盛り上がりました。伝統ある「さ
つき会」にも入会させて頂きました。ご参加の方
が多く、毎回20人から25人の方が参加され、女
性の方々も、とても熱心な方が多いのが分かりま
す。先日はレディース委員長の塩貝さんとご一緒
させていただき、マナーや城陽の歴史についても
教えていただきました。
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松井さんご夫婦と

開場記念日杯
冨田さん、松井さん
わたし、　山本さん

ゴルフは、年月を積み上げてずっと上手くいく
スポーツではないと、最近つくづく感じておりま
す。練習を重ねてもスコアやショットなど、自分
で納得いかない部分ばかりですが、ゴルフで知り
合ったお友達、レッスンプロ、そして出会った全
ての方々と関わる事で、わたしの人生が華やかな
ものになったと思っております。

城陽カントリー倶楽部の会員の皆様、スタッフ
の皆様、いつも温かく接して下さり、有難うござ
います。これからもお一人でも多くのお知り合い
を増やして、ゴルフライフを楽しんでいきたいと
思っております。

（1961年生）
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―めぐり合わせ―�公私にわたる師・恩人に出会えて� 出 口 公 康

私の公私にわたる師であり、恩人であるミドリ
電化㈱創業者、安保詮様との出会いとお付き合い
をお話しします。昭和50年ミドリ電化㈱様（年商
約75億円）とのお取り引きが始まった折り、当社
大阪支店長が持ち帰った会社案内に社是五ヶ条の
記載がありました。その一条に「常不信」という
言葉があり、その言葉を見た私の第一感は、“常
に信ずるな、信じない” とは…。ぜひ安保社長に
お会いし、新規取引の御礼と「常不信」の何たる
かをお尋ねしたいと訪問しました。
“常識は時代と共に変化していきますね。それ

故、常識の盲点を一つひとつ点検し、変化に対応

した考動を個人も会社もとっていこう、という指
針です。この言葉は私の造語です” ということで
した。
帰社後、オイルショック後のすさまじい現状を

観つめ直した時、「常不信」の言葉に深い感銘を
覚えました。以降「常不信」は、私のビジネスに
おける大指針となりました。又、何回かお会いす
る内に、これからの流通業は、コンピューターに
よる機械化とシステム構築が企業の存続を左右す
ると教えられ（この時代は、まだパンチカード方
式でした）、当社も数年後、伝票発行システムか
ら約10数年をかけて物流センターの設置、単品管

約17年前のネパール王国の旅
右端安保様
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理等々、システム−物流−商流情報の三位一体が
ほぼでき上がり、販路も関東圏、全国展開へと広
げ、同時に多種多様の企業との取引きができるよ
うになりました。本当に「常不信」とシステム、
物流、管理のお蔭です。とりわけここ30年来の国
内流通の大変化、変革を観る時、正に「常不信」
が名言であり、経営者の先見性、直感力、決断力が、
その企業の家族にとって、いかに重要かを思い知
らされる昨今です。
さ て 現 在 ミ ド リ 電 化 ㈱ は、2012年、 年 商2600億

円で超優良企業の時、安保様の英断でエディオン
との経営統合に参画される決断をされましたので
社名は残っておりません。ただ安保様の「常不信」
による経営精神、戦略は、脈々として引き継がれ
ております。
一方、私がオーナーを務めていた企業も約13

年前、安保様の勧めと亡き愛妻純子の強い要望で
上場企業電響社グループの一員となりました。現

在（2020年）同グループの決算時、売上高、利
益とも40％を占める中核企業として、社名もその
まま存続しております。なお安保様は今年88才、
お元気でお過ごしです。現在はコロナの為、電話
のみの会話ですが、終息後の楽しい会食、会話を
心待ちしております。
又、何事にも冒険したい私にとって、安保様か

らの約30年にわたる30数ヶ国のワイルドな海外
旅行のお誘いは、一生の宝物となりました。28年
前のブラジル、アマゾン川奥地での原住民裸族と
の出会い、ギアナ高地の踏破、 3 回にわたるガラ
パゴス諸島の自然観察等々、一般ツアーでは一切
行かれない冒険旅行の数々、本当にありがとうご
ざいました。すてきな� ―めぐり合わせ ―�で人生
を公私とも豊かにしていただいた安保詮様には、
感謝、感謝、ただ感謝あるのみです。本当にあり
がとうございました。

（1937年生）

3 回目のオーロラ観賞旅行。満足のいくオーロラ
で乾杯。安保様のキャビンにて

23年前、アフリカ旅行にて。マサイの子供達と

28年前、アルゼンチン、ブエノスアイレスにて
（観光ダンサーと約 4 分タンゴを踊る）
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人工股関節置換手術� 金 寧 太 宗

長くなった右足

若い頃から変形性股関節症に悩まされていまし
たが2015年に人工股関節手術をうけました。障
害者手帳を受けられない最初の年の患者です。
この病気の辛さは痛みもさることながら全身疲

労が激しいことで、私の場合、さらにどうかする
と関節軟骨の周囲にある関節唇が関節内部にはさ
まってしまうことでした。20代の頃は一晩のうち
に元に戻っていました。年を重ねてきて、それが
一晩、二日、三日、一週間、半月もかかるように
なりました。もとよりゴルフ等しているからです
が。ラウンドは痛み止めのボルタレンを服用して
いましたが、普段はしない痛み止めを飲んでの�
レッスンの時の事でした。過負荷を重ねたのか関
節唇を深くはさみこんだ様子で痛みがありました。
事態は深刻で時間を経てもその状態は続き、原状
回復どころか歩くことも苦痛で横になることの多
い日々が続きました。
それが関西シニアの地区予選を 2 位（ 1 位は

あの噂のある元プロ野球監督）で突破した年のこ
とです。懇意の医師の紹介で複数の医師に尋ねま
したが、結果歩けるうちは歩いて、ゴルフが出来

なくなったらその時に人工股関節をと云う山梨大
学の杉山肇医師（内視鏡手術のエキスパート）の
勧めで、関節唇の除去手術を施して頂きました。
その後は痛みとつきあいながらのゴルフ生活で

したが人工股関節を決意する事になる事態に遭遇
することになります。孫を自転車に乗せている時
に転倒しかけ、あやうく飛び降りて難を免れたの
です。メンバーの東幸生さんとラウンドさせて頂
いた折、彼も人工股関節経験者で同じ様に自転車
での事故を経験されていました。
それから手術です。 1 回目は右側で 3 ヶ月後

に左側でした。術後 3 cm程度足が長くなりまし
た。その後、その事がどう云う事態を惹き起こす
のか知るよしもありません。不思議な体験を数多
くする事になりました。
今は痛みからは解放され、固い固い身体からそ

れなりの柔らかい身体になってきていてフォーム
も変わりました。そんな私が丑年を 5 回も重ね、
6 回目の丑年を迎える事が出来ました。たかが趣
味のゴルフでしたが今日の私を支えてくれました。
家族とゴルフに感謝！� （1949年生）
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会 議 議 事 録
第294回理事会

開催日　令和 2 年 8 月28日（金）
場　所　リーガロイヤルホテル大阪
出席者　奥 理事長
 粟津、上田、大倉、加藤、東野、堀場、山仲、佐藤 各理事
議 事

【第 1 号議案】新入会員入会審議の件
支配人より令和 2 年 6 月21日以降の個人会員入会申込者 9 名、法人会員名義変更入会申込者 5 名につ

いて資料により説明があり、慎重審議の結果、 1 名を不承認とし、その他の入会を承認可決した。

【第 2 号議案】令和 3 年倶楽部臨時休場日及び適用料金の件
支配人から資料を基に説明があり審議の結果、原案の通り承認可決した。

【第 3 号議案】「石川遼インビテーショナルジャパンジュニア＆カレッジマスターズ2020」受入れの件
支配人から説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

1 ．競　技　名：「 石川遼インビテーショナル 
ジャパンジュニア＆カレッジマスターズ2020」（初開催）

2 ．主　　　催：（特非）石川遼ゴルフ振興事業団、ケーアイ企画（株）
3 ．企画・運営：ケーアイ企画（株）、（株）ダンロップスポーツエンタープライズ
4 ．協　　　力：（公財）日本ゴルフ協会、（一社）日本ゴルフツアー機構
5 ．開　催　日：令和 2 年 9 月19日（土）
6 ．会　　　場：東コース
7 ．競 技 方 法：18ホール・ストロークプレー
8 ．受 入 人 数：MAX30人（アウト・イン　 3 人組で各 5 組）
9 ．参 加 資 格：2019年までの様々な試合の成績を元に石川遼プロが選考した選手

コース内で携帯電話での通話は
原則として止めましょう。
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【第 4 号議案】「2021年度関西アマチュアゴルフ選手権予選競技」受入れの件
支配人から説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

1 ．競　技　名：「2021年度　関西アマチュアゴルフ選手権予選競技」
2 ．主　　　催：関西ゴルフ連盟
3 ．開　催　日：令和 3 年 4 月16日（金）
　　　　　　　　指定練習日：俱楽部が指定する日
4 ．会　　　場：東コース（貸切営業）
5 ．参 加 資 格：加盟クラブ会員でJGA/USGAハンディキャップインデックス14.4迄
6 ．参 加 人 数：最大144人予定
7 ．プレー条件：18ホール・ストロークプレー
8 ．そ　の　他：各予選競技の通過者合計100人が決勝競技の出場資格を得る

【第 5 号議案】「2021年度関西シニアゴルフ選手権予選競技」受入れの件
支配人から説明があり審議の結果、下記の通り承認可決した。

記

1 ．競　技　名：「2021年度　関西シニアゴルフ選手権予選競技」
2 ．主　　　催：関西ゴルフ連盟
3 ．開　催　日： 令和 3 年 6 月11日（金） 

指定練習日：倶楽部が指定する日
4 ．会　　　場：東コース（貸切営業）
5 ．競 技 方 法：18ホール・ストロークプレー
6 ．参 加 者 数：120名程度
7 ．参 加 資 格： ①55歳以上のKGU加盟クラブ男子会員、且つJGA/USGAハンディキャップ 

インデックス16.4迄の者、②KGU承認者
8 ．そ　の　他：各予選競技の通過者合計110人が決勝競技の出場資格を得る

レストランと談話室では、ジャンパー・
レインウェア・防寒着の類は脱ぎましょう。
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【第 6 号議案】JLPGAから要請の諸事項検討の件
支配人から説明があり審議の結果、前向きに取り組むが引き続き詳細事項について検討することと

なった。

【第 7 号議案】退任理事に記念品贈呈の件
支配人から説明があり、承認した。

【報告事項 1 】「パナソニックオープンゴルフ　チャンピオンシップ」の開催中止について
支配人から同大会の中止についての説明があり、一同了承した。

大きな声の会話は控えましょう
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委員長会議

（塩貝レディース委員長）
〇活動状況について
・春はコロナで中止となったが、琵琶湖、枚方

との 3 倶楽部懇親競技は10月14日に開催を予
定しており、活性化していきたい。

・さつき会は参加者が多く活性化しているが、
婦人競技はなかなか増えてこない。成績を掲
示されることに抵抗のある方もいるようで、
入賞者だけの掲示に変更する等検討してほし
い。

〇その他
・女子ロッカー室のお手洗いの調子が悪いので

改善してほしい。

（疋田エチケット委員長）
○エチケット標語について
　10月〜12月のエチケット標語は
　「大きな声の会話は控えましょう」に決定し

た。お風呂や脱衣場での大きな声での会話が
目立つ。コロナ禍であるからということだけ
でなく、ハウス館内以外のコース内でもプレ
ー中やTEEグランドでの待ち時間、カート
乗車時も大きな声の会話は控えるべきであり、
場所を特定せず注意喚起することにした。

○その他
・プレースタイルでの入場禁止と言われている

が、服装規定には明記されておらず、襟付き
のポロシャツなどプレー時との区別がつきに
くくわかり難いと委員会で議論になった。誤
解を招きかねないため「プレースタイルでの
入場禁止」のフレーズは使わないようにし、
入場時の服装規定・プレー時の服装規定にそ
れぞれの場面であう服装をしておればよいこ
とを委員長会議で確認した。

開催日　令和 2 年 9 月13日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
  久野グリーン、松田競技、 

山仲ハンディキャップ、中村キャディー、
塩貝レディース、疋田エチケット、

 東野編集各委員長（順不同）
 佐藤支配人、澤田副支配人
議　事

定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に
入った。

（東野編集委員長）
○会報誌の内容について
・秋号は10月10日頃発送予定。
・定番の優勝メッセージは、理事長杯の 1 名、

一筆啓上については、 2 名の掲載となる。
・パナソニックオープンと京都レディースオー

プンは中止のお知らせとなる。
・上森プロに連載企画をお願いしており、自己

紹介・レッスン・コースの攻め方・ルールに
関する事など負担のない範囲で寄稿いただく。
新春号から始める予定。

・一筆啓上への寄稿がなかなか頂けないので、
各委員会から 1 名ずつお願いしたい。
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（久野グリーン委員長）
○作業予定について
・真夏が過ぎ徐々に暑さも和らいでおり、芝の

状態がよくなっていく季節になるほか、予定
されていたプロトーナメントが中止になり、
トーナメント用の設定にしなくてよくなった
ため通常通りの作業を順次実施していく。

〇ヤーデージ表示マーカーについて
・現在のイエローポイントは小さくて見えにく

い、ヤード木はプレーの邪魔になるなどの声
があり、大きなものへの変更を検討している
が、費用もかかるため今年は実施できない。
来期に向けて、センター表示にするかエッジ
表示にするかなどメンバーの意見を聞きなが
ら決めていきたい。

（山仲HDCP委員長）
○登録状況について
　 現 状、A級 登 録 者389名、B級 登 録 者582名、

未登録者446名。AB級間での移動は毎月10名
前後で、マンスリーへの参加人数もA級・B
級に極端な差はなく、問題ないと思われる。

〇ワールドハンディキャップシステムの進捗に
ついて

　もともとは2020年 1 月から導入される予定で
あったが、システム変更などの要因があり実
施時期はまだ決まっていない。現在のHDCP
インデックスシステムと大きく変わるもので
はないが、進捗があり次第対応していく。

（中村キャディー委員長）
○キャディーの現状について
　キャディーの登録状況は、 4 回生の学生の就

活開始などで登録者数を減らした。新たなキ
ャディー応募者もいたが 4 〜 6 月はコロナで
仕事自体が少なく保留にした。土日祝以外は
来場者が少なく仕事の確保が難しいが、学生
に声掛けし土日祝は登録者の出勤要請に注力
していきたい。

洗面台を使った後は、きれいに拭きましょう。
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（松田競技委員長）
〇倶楽部競技について
・年齢別競技で、白組が冬場（ 1 〜 2 月）東コ

ースで行う場合のTEEを青から白に変更して
いるが、この冬は12月〜 3 月を白で行うこと
にした。

・例年敬老の日に行っているグランドシニアカ
ップについて、今年はパナソニックオープン
との関係で平日に開催したが、日曜希望の声
が多くあり現在調整中。

・JGA規則でコロナへの対応指針が出ているが、
倶楽部競技においては特別なローカルルール
は定めずこれまで通りでいくことにした。

○その他
・俱楽部競技でスタート時間にスタートホール

に来ていなかったり、時間変更などの連絡も
つけ難く困っているので、呼び出し放送をか
けたい（現在は放送していない）との相談が
スタート室からあった。エチケット面からも
時間管理はプレーヤー自身がすべきであり、
これまで通り放送はしないようにしたいので、
会員自らが注意してほしいとの依頼があった。

　他の委員長から、スタート時間のことだけで
なく、最近競技参加者が多くプレー時間が長
くなっており、マーシャルの頻度をあげる他、
組合せ時にハンディキャップのトータル制限
や、競技日を分散させるなどの対策が必要だ
との意見が出た。まずは、会報誌で競技委員
会からのお願いとして会員に注意喚起をする
ことになった。

（佐藤支配人）
〇プロツアーの中止について
　 9 月に予定していたパナソニックオープンと

11月の京都レディースオープンはコロナ禍で
今年は何れも中止になった。パナソニックオ
ープンは来年開催できるよう協議中で、京都
レディースオープンは来年11月17〜19日開催
で確定したとの報告があった。

〇新型コロナウィルス感染防止対策について
　現在は、換気のための窓や扉の開放、定期的

な各所除菌の他、入場時の検温やレストラン
にアクリル板設置など試行錯誤しながら形に
してきており、当面この対応でいく予定。

　会員のみなさまにはご不便をお掛けしている
が、ご理解とご協力を賜わりたい。

〇現状の業績について
　足許（ 8 月迄）の業績は損益で 4 千万円強の

赤字が出ている。会員の来場数は戻りつつあ
るがコンペ等が殆どキャンセルになりビジタ
ーの来場数減少が大きく響いている。コロナ
の収束が当面見えないことから、今期は経常
赤字が 1 億に達する可能性があると報告があ
った。

クラブハウスに入る前には靴底を丁寧に 
清掃しましょう。

─　　─22─　　─22



●編集委員会
開催日　令和 2 年 9 月 6 日（日）
場　所　クラブハウス　
出席者　東野委員長、木下副委員長
 真鍋、沼各委員
 高尾部長、岸本
議　事
1 ．秋号と新春号の内容について、事務局より説

明があった。
2 ．一筆啓上の寄稿の依頼方法について種々意見

交換した。
3 ．上森プロの連載記事を新春号より掲載してい

く方向でお願いした。

●ハンディキャップ委員会
開催日　令和 2 年 9 月 6 日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　山仲委員長、塩貝副委員長
 水野、松波各委員
 田畑
議　事
1 ． 9 月現在のHDCPインデックス取得状況の確

認を行った。
2 ．ワールドハンディキャップシステムの進捗状

況について協議を行った。

●競技委員会
開催日　令和 2 年10月25日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松田委員長、松井副委員長
 狩野、加森、中村各委員
 佐藤支配人、水原
議　事
1 ．各選手権競技の出場資格について改訂を行っ

た。
2 ．選手権競技でタイスコアの順位決定方法につ

いて、マッチング・スコアカード方式で統一す
ることに決定した。

3 ．マッチプレーでのプレールールの改訂を行った。
4 ．2021年の競技日程について検討した。

●フェローシップ委員会
開催日　令和 2 年11月15日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　委員会開催せず
  委員長、副委員長了承のもと文面にて各

委員賛同
議　事
1 ．11月23日開催の会員家族会運営について、前

回開催時と同様にコロナ対策を考慮した運営と
する。

2 ．例年、会員家族会は 3 月・ 9 月の祝日に行っ
ているが、オリンピック開催で祝日が変更にな
る可能性と男子プロツアー受入れの日程と重な
ることから、2021年の開催は 7 月25日（日）・11
月23日（火・祝）の 2 回に決定した。

3 ．会員同士の懇親競技を新たに企画した。来年
1 年開催し、参加者の反応を見て定例化するか
検討する事とした。

　　 【☆2021年　倶楽部懇親競技の開催要項（45
頁参照）】

各委員会
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●グリーン委員会
開催日　令和 2 年11月15日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　久野委員長、岡田副委員長
 菱田、佐々木、菅各委員
 佐藤支配人、馬場次長、中司課長代理
議　事
1 ．事務局より、令和 2 年 9 月の実施済作業内容

及び11月以降の作業計画の報告があり、これを
了承した。

2 ．ヤード木の撤去とヤードマークの新調につい
て検討した。

3 ．事務局より改修工事として、西コース12番グ
リーン〜13番ティグランドの間にあるトンネル
撤去を図面により説明して、これを了承した。

4 ．コース内の諸問題について、意見交換を行っ
た。

●エチケット委員会
開催日　令和 2 年11月15日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　疋田委員長、丹羽副委員長
 笠中、川口、木下、西邉、西本各委員
 澤田副支配人、髙田
議　事
1 ． 1 〜 3 月のエチケット標語は、前回に引き続

き「大きな声の会話は控えましょう」に決定し
た。

クラブハウス館内全面禁煙に
ご協力願います。
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令和2年度中間決算概要
日本観光ゴルフ株式会社

わが国の経済は、新型コロナウイルス感染症拡
大の影響により企業活動や人々の行動が広範に制
限を受け、大幅に悪化しました。ゴルフ場業界に
おいては、全国に発出された緊急事態宣言や外出
自粛要請により大きく落ち込みましたが、ゴルフ
での感染リスクは少なく、プレー者数は回復傾向
にあります。

このような状況の中で、当社におきましては感
染拡大防止のため一時自主休業を行ったほか、各
種競技やコンペが相次いで中止となり主にビジタ
ーの来場者数が大きく落ち込み、営業収入は前期
比94百万円減少しました。

一方営業支出では、前期60周年関連にかかった
費用が減ったほか、人件費やコース維持費等を抑
制的に運営しましたが、全体で前期比56百万円の
削減に留まりました。

この結果、営業損失は前期比38百万円悪化とな
りました。

更に会員登録料が前期比23百万円減少したこと
により、経常損益は48百万円の損失（前期は13百
万円の利益）となりました。

このように非常に厳しい決算となりましたが、
新型コロナウイルスの感染再拡大も懸念される中、
状況変化に合せて躊躇なく感染防止対策を講じ、
会員の皆様に安全にご来場いただける環境を整え
て参りますので引き続きご理解とご協力を賜わり
ますようお願いいたします。

【損益計算書】 （単位　百万円）

科　　目 前　期 当　期 前期比 比率他
【来場者数】

メ ン バ ー 9,089人 8,994人 ▲ 95人 ▲ 1%
ビ ジ タ ー 8,806人 4,567人 ▲4,239人 ▲ 48%
合　　　計 17,895人 13,561人 ▲4,334人 ▲ 24%

【営業収入】 288 194 ▲ 94 ▲ 33%
人件費 168 151 ▲ 17
コース維持費 33 29 ▲ 4 ＊ 1
消耗品費 7 7 + 0
修繕費 10 13 + 3 ＊ 2
光熱費･燃料費 20 19 ▲ 1
公租公課 24 24 + 0
接待交際費 13 1 ▲ 12 ＊ 3
減価償却費 42 36 ▲ 6 ＊ 4
その他 53 34 ▲ 19 ＊ 5

【営業支出】 370 314 ▲ 56
【営業損益】 ▲ 82 ▲ 120 ▲ 38 ▲ 46%

会員登録料 62 39 ▲ 23
不動産賃貸収入他 36 36 + 0
営業外費用 ▲ 3 ▲ 3 + 0

【営業外収支合計】 95 72 ▲ 23
【経常損益】 13 ▲ 48 ▲ 61 ▲ 474%
【税引前当期純損益】 13 ▲ 48 ▲ 61 ▲ 474%

法人税、住民税等 5 0 ▲ 5
【当期純損益】 8 ▲ 48 ▲ 56 ▲ 700%
＊ 1 　抑制運営
＊ 2 　経年劣化
＊ 3 　前期60周年記念品
＊ 4 　カート償却減少
＊ 5 　競技費・タオル費用減少
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競 技 成 績

◇マンスリー杯（Ａ級）　 東コース 
女子加算（1）

　 9 月20日（日）　92名参加

１．水野　朝之 38 36 74  7 67
２．竹本　　貴 39 36 75  6 69
３．北岡　晴夫 42 43 85 15 70

◇パナソニックオープン 応援杯　 
東コース 
女子加算（1）

　 9 月22日（火･祝）　101名参加

１．安本　武弘 35 39 74  7 67
２．佐名木彰也 45 47 92 21 71
３．山田　敬幸 40 41 81 10 71
④安本昌浩、金原　勉・71

◇長 月 杯（白組）　 西コース 
女子加算（3）

　 9 月13日（日）　69名参加

１．田中祐一良 41 41 82 17 65
２．加藤　憲彦 50 50 100 35 65
３．松村　麻里 47 48 95 29 66

◇マンスリー杯（Ｂ級）　 西コース 
女子加算（4）

　 9 月20日（日）　91名参加

１．西澤　和夫 51 45 96 32 64
２．奥村　照夫 43 42 85 21 64
３．下田千津子 48 48 96 31 65

◇September杯　 東コース 
女子加算（1）

　 9 月27日（日）　115名参加

１．宮園　和則 49 47 96 27 69
２．岩佐　芳郎 42 43 85 15 70
３．山田　敬幸 39 41 80 10 70

◇長 月 杯（紅組）　 東コース 
女子加算（1）

　 9 月13日（日）　49名参加

１．東　　幸生 51 41 92 23 69
２．滝岡　義雄 47 47 94 22 72
３．吉川　成子 53 44 97 24 73
④菅　充行、東野吉佑、疋田純一・73

スロープレーは最大のマナー違反です。
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◇神無月杯（白組）　 東コース 
女子加算（1）

　10月18日（日）　112名参加

１．鹿野　康治 47 47 94 32 62
２．延原　正章 47 44 91 23 68
３．佐藤　真杉 44 51 95 27 68

◇神無月杯（紅組）　 西コース 
女子加算（4）

　10月18日（日）　66名参加

１．菅　しげ子 48 44 92 27 65
２．石井　民生 48 43 91 26 65
３．波柴　忠利 46 41 87 20 67

◇婦人競技　　　西コース 
　10月 6 日（火）　16名参加

１．塩貝　啓子 44 44 88 16 72
２．吉川　成子 50 47 97 23 74
３．土井　玲子 52 51 103 29 74

◇グランドシニア杯　東コース
　10月 9 日（金）　参加者 8 名未満の為不成立

◇マンスリー杯（Ａ級）　 東コース 
女子加算（0）

　10月25日（日）　81名参加

１．園田　隆人 46 44 90 19 71
２．川本　　亮 40 39 79  8 71
３．山仲　修矢 46 46 92 18 74

◇マンスリー杯（Ｂ級）　 西コース 
女子加算（4）

　10月25日（日）　99名参加

１．宮城　俊作 44 42 86 23 63
２．久富　明宏 44 47 91 26 65
３．加藤　　誠 54 48 102 36 66
④森田好治・66

段取りと 気配るプレーで 気持ちよく ！
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◇グランドシニア杯　 西コース 
女子加算（5）

　11月13日（金）　13名参加

１．金寧　太宗 36 37 73 10 63
２．西澤　和夫 49 46 95 30 65
３．安田　　一 43 47 90 20 70

◇グランドマンスリー杯（Ａ級）
　　　　　　　　　　 西コース 

女子加算（３）
　11月15日（日）　 9 名参加

１．水野　朝之 39 35 74  4 70
２．園田　隆人 45 44 89 17 72
３．武田　俊彦 38 40 78  5 73

◇グランドマンスリー杯（B級）
　　　　　　　　　　 東コース 

女子加算（1）
　11月15日（日）　 7 名参加

１．宮城　俊作 47 46 93 21 72
２．冨田　和子 50 52 102 28 74
３．北尾　和彦 53 50 103 28 75

◇霜 月 杯（白組）　西コース 
女子加算（３）

　11月 8 日（日）　121名参加

１．牧内　勝巳 41 38 79 16 63
２．井上　　貫 44 39 83 19 64
３．岩佐　芳郎 40 39 79 15 64

◇婦人競技　　　東コース 
　11月10日（火）　11名参加

１．松井　真理 42 38 80  9 71
２．森澤　静香 58 53 111 33 78
３．小林佳代子 50 47 97 19 78
④池内充代・78

◇霜 月 杯（紅組）　 東コース 
女子加算（4）

　11月 8 日（日）　76名参加

１．平田　義雄 43 42 85 19 66
２．北村　　一 54 46 100 33 67
３．髙田　　勇 47 46 93 26 67
④佐藤真杉、粟津恵美子・67

気軽に交わす挨拶で、今日も楽しいよいプレー。
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◇寺田メモリアル杯　東コース
　アゲンストパー　 女子加算（1）
　11月22日（日）　63名参加

１．安本　晃通 ＋2 ＋3 （13） ＋5
２．吉田　義広 ＋1 ＋3 （11） ＋4
３．桧原　幸一 ＋1 ＋2 （16） ＋3

◇マンスリー杯（Ａ級）　 西コース 
女子加算（３）

　11月15日（日）　65名参加

１．加森　幹久 39 35 74  5 69
２．伊藤　　将 43 44 87 17 70
３．木引　一眞 42 42 84 14 70
④牧内勝巳・70

◇マンスリー杯（Ｂ級）　 東コース 
女子加算（1）

　11月15日（日）　83名参加

１．神野　　勝 53 48 101 30 71
２．金田　𣳾明 49 48 97 26 71
３．北尾　謙一 47 51 98 27 71
④疋田純一、南　学生・71

目についたボールマークは、必ず直しましょう。
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編 集 委 員 会

編集委員会では会員の皆様方より、「一筆啓上」を募集しております。

テーマは自由です
ご自分のことを他のメンバーの方に知ってもらう手段として 
思いのままにお書きください。

ご寄稿いただける方は、事務局/高尾・岸本迄ご一報ください。

0774 - 52 - 2525

会報誌会報誌
原稿大募集！原稿大募集！

私の趣味

ゴルフへの情熱

私の健康法私の拘り

家族自慢 青春時代

旅行記
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倶 楽 部 競 技

グランドシニアカップに優勝して

グランドシニアカップ優勝

新井 節雄

私は満60歳で城陽カントリー倶楽部へ入会させ
て頂きました。HC18で全く我流のサラリーマン
ゴルフでした。従ってゴルフの理論、ルール、マ
ナーなどさっぱりでした。当時65歳で遠藤教室に
入って勉強するのが一番だと言われて申し込みま
した。

ところが健康診断で右大脳動脈瘤で手術しなく
てはダメだと言われ、私は医学に関して全く無知
で頭の手術などすればもう人生終わり、仕事もす
べて終了、会社もたたまなければと大きなショッ
クを受けました。悩んだ挙句もう成る様にしかな
らないと思い、成り行きに任す事にしました。完
治するまで約 1 年半かかりましたが、お蔭様で何
の後遺症もなく、ゴルフもお酒も……も何でも
OKと言われルンルン気分になり、ゴルフに仕事
に頑張りました。

遠藤教室へは67歳から 3 年程お世話になり、多
少なりともゴルフを理解することが出来ましたが、
なかなか思うようなスイングが出来ません。その
後、プロや諸先輩などの助言をいただき練習もし
ながら頑張ってきましたが、昨年位からグロス
100をどうしても切れなくなりました。ハンデも
カード全部提出ということで、現在31.2をもらっ
ています。（ハーフで必ず 1 ホール大たたきします）

今回のグランドシニアカップも何せHC36と恵
まれ（恥ずかし！）61のNetで優勝させていただ
きました。これからも健康の為、素晴らしいメン
バーの諸先輩方とゴルフライフを続けていきたい
と思いますので、皆様何卒よろしくお願い致しま
す。

◇グランドシニアカップ　　東コース
　 9月9日（水）　　94名参加　女子加算（ 4） 
 アウト イン グロス ハンディ ネット
1 ．新井　節雄 52 45 97 36 61
2．瓜生　　堅 41 41 82 19 63
3．安村　幸駿 52 50 102 38 64
4．荻野　　章 53 51 104 39 65
5．奥村　照夫 42 43 85 20 65
6．渡邉龍太郎 47 44 91 25 66
7．和田　　豊 49 51 100 34 66
8．阪下　繁夫 45 43 88 21 67
9．駒澤　幸治 46 47 93 26 67
10．田中　雅夫 47 50 97 30 67
11．菅　　充行 47 43 90 22 68
12．西村　宗也 46 49 95 27 68
13．田中　光一 44 48 92 24 68
14．西澤　和夫 46 52 98 30 68
15．中川　節子 59 50 109 40 69
16．滝岡　義雄 48 42 90 21 69
17．井出　哲正 42 38 80 11 69
18．中谷　安宏 54 51 105 36 69
19．中塚　　望 44 44 88 19 69
20．東野　吉佑 46 47 93 24 69
21．波柴　忠利 44 45 89 20 69
22．金井　孝美 51 52 103 34 69
23．北澤　彦之 43 49 92 23 69
24．千代原正之 49 56 105 36 69
25．安宅　公男 42 43 85 15 70
26．馬場　信吾 41 42 83 13 70
27．市川　隆三 39 43 82 12 70
28．奥村　忠司 41 47 88 18 70
29．古川　武久 47 44 91 20 71
30．藤村　達夫 54 51 105 34 71
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キャプテン杯に優勝して

キャプテン杯優勝

張田 祥一

2020年度、キャプテン杯に優勝したことに驚い
ているのは、誰よりも自分自身であります。

予選だけは通過したいと一打を大切にしながら
ホールをこなしていった結果、上位通過でき、決
勝ラウンドでは、最終組なので恥ずかしくないゴ
ルフをし、たとえ優勝できなくても最終組の意地
を見せたくてスタートしたのですが、前半のハー
フでは空回りしてしまい、ボギー、ダボ、トリプ
ルと調子が上がらず脱落ムードでしたが、一緒に
回っている木引さん、安本さんの和やかなムード
にリラックスさせて頂き、ミスした時には何とか
ボギーで逃げられ我慢が出来ました。前半を終え、

クラブハウスに帰って来てスコアボードを見た時、
1 位と 6 打も差を開けられていました。正直、私
の優勝はないと思いました。でも最終組なので、
何とか上位入賞を目指して後半の18ホールに向か
いました。若い頃の私なら 6 打も差があれば、攻
めていくゴルフを選択したと思います。

しかし、この年になりますと体力も気力も昔の
様にいきません。そこでスコアを大きく落とさな
い様、後半は守りのゴルフに徹しました。今回優
勝できたのは、ミスをした時はミスを受け入れ、
出来るだけ素直なプレイを心掛けた結果だと思い
ます。これからもゴルフを愛し、若いプレイヤー
のお手本になれるようなプレイヤーを目指して頑
張っていきます。城陽カントリー倶楽部メンバー
の皆様、これからも宜しくお願い致します。

予選ラウンドでご一緒頂いた、櫻井勝也君、安
田健一君、決勝ラウンドでご一緒頂いた、木引一
眞君、安本晃通君、ありがとうございました。

最後に、私はこの城陽カントリー倶楽部に入会
して25年ほど経ちますが、いつも最高なコンディ
ションでプレイをさせて頂き有難うございます。
フロントを始め城陽カントリー倶楽部スタッフの
皆様、コロナ禍の中、ありがとうございました。
大変な年でありますが、くれぐれもお体には気を
付けて下さい。

◇2020年度キャプテン杯　東コース　 9月13日（日）予選18H.S／決勝36H.S　合計54H.S　22名参加
　　　　　　　　　　　　 予選　決勝1R　　　　　　　　 予・決１　決勝2R
 Ｈ Ｎ Ｏ Ｉ Ｇ Ｎ Ｔ Ｏ Ｉ Ｇ Ｎ Ｔ　
優勝 張田　祥一 12 72 46 41 87 75 147 38 41 79 67 214
2 位 水野　朝之 8 76 37 36 73 65 141 43 44 87 79 220
3 位 竹本　　貴 6 74 41 38 79 73 147 41 39 80 74 221
4 位 川本　　亮 8 72 39 43 82 74 146 45 43 88 80 226
5 位 林　　光奎 14 74 52 42 94 80 154 43 44 87 73 227
6 位 木引　一眞 15 69 46 50 96 81 150 48 45 93 78 228
6 位 安本　晃通 14 72 44 49 93 79 151 48 43 91 77 228
8 位 金原　　勉 9 73 40 44 84 75 148 43 47 90 81 229
8 位 西之辻泰宏 5 76 40 37 77 72 148 40 46 86 81 229
8 位 川口　正洋 7 79 41 44 85 78 157 39 40 79 72 229

女子加算（6）
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シニアキャプテン杯に優勝して

シニアキャプテン杯優勝

岩佐 新三郎

先ず最初に、コロナ禍の中で安心安全にプレー
できる環境を維持管理していただいている事に感
謝致します。又、シニアキャプテン杯に二連覇で
きた事を大変嬉しく思っております。 8 月のマン
スリー杯では猛暑の中、腹痛を発症。更に、持病
の腰痛も加わり、 7 ホールでゴルフ人生初の棄権
をしました。

暑い日が続いている中での今回の参加は、体調
最優先で臨みました。飛距離がでない最近の私な
ので、ボギーペースにパーを 1 〜 2 ホール取る事
に集中する事を目標としました。予選、決勝戦と
も曇り空が幸いし、予選はグロス89と目標通りの

スコアで通過、 3 名が 1 位タイに。決勝戦はアウ
ト43と目標通りになったものの順調すぎる…と少
し不安がよぎる中でのインは、 4 名共がリズムを
くずしがちになり、ショット、パットのミスが目
立ち始めました。11番 7 、12番 6 、17番 3 パター
の 5 、18番 3 パターの 6 とし、イン48。不安が適中。

カート内でスコアのチェックをしている間、誰
からも優勝の言葉が発せられず、スコアボードエ
リアからは 3 名のプレイオフの声も聞こえてき、
疲労困憊の中、提出カードを記入。アテストを受
け提出したと同時に、二連覇の声がおこり、皆様
から祝福を受けました。表彰式、写真撮影の行事
を終えウキウキして帰宅後、バッグにトロフィー
がない、車にもない。これは大変なOBをしでかし
た、申し訳ない事をしたと、倶楽部に問い合わせ
る声も小さくなりましたが、くすくす笑いで、ロッ
カールームの長椅子に忘れていたとのご返答を頂
き、丁重にお詫びとお礼を申し上げました。

城陽に入会して今年で51年目となりました。長
きにわたりゴルフを続けていられる事に感謝し、
これからも城陽で良きお仲間と楽しく健康的にプ
レーを続けていければと思っています。最後にな
りますが、同伴競技者の皆様、キャディーさん、
運営関係の方々、応援・祝福して下さった方々に
感謝して御礼申し上げます。

◇2020年度シニアキャプテン杯　東コース　　 9月13日（日）予選18H.S／決勝18H.S　合計36H.S　24名参加
　　　　　　　　　　　　　　予選　　　　　　　　　　　　 決勝
 Ｈ Ｏ Ｉ Ｇ Ｎ Ｏ Ｉ Ｇ Ｎ Ｔ　
優勝　岩佐新三郎 16 44 45 89 73 43 48 91 75 148
2 位　北岡　晴夫 16 51 43 94 78 45 43 88 72 150
3 位　五十嵐修一 16 46 45 91 75 44 47 91 75 150
4 位　吉村　峰男 14 45 42 87 73 46 45 91 77 150
5 位　山本　満明 14 44 49 93 79 44 42 86 72 151
5 位　西之辻　功 14 47 46 93 79 44 42 86 72 151
5 位　金寧　太宗 11 40 47 87 76 43 43 86 75 151
5 位　宮地　良彰 16 45 47 92 76 45 46 91 75 151
5 位　佐久間　博 11 39 45 84 73 46 43 89 78 151
　　 

女子加算（6）
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◇2020年度倶楽部選手権競技　
　　　　東コース（マッチプレー）

加森　幹久

佐々木幹雄

西之辻泰宏

駒澤啓一郎

中村　壽成

　　　真明

竹本　　貴

張田　祥一

武田　俊彦

松井　敬二

川本　　亮

吉田　義広

水野　朝之

安本　晃通

川口　正洋

金原　　勉

川口　正洋

加森

西之辻

中村

竹本

松井

吉田

水野

川口

加森

竹本

吉田

川口

竹本

川口

第 1回戦 第 2回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月11日 10月11日 10月18日 10月25日
18H.M 18H.M 36H.M 36H.M

優勝

6－5

3－2

3－2

7－6

2up

4－3

6－5

1up

5－3

2－1

19H1up

21H1up

4－3

8－7

7－5

＊ランナーアップ
　竹本　　貴

＊メダリスト
　加森　幹久

倶楽部選手権に優勝して

倶楽部選手権競技優勝

川 口 正 洋

2020倶楽部選手権に優勝出来て心から喜んでお
ります。昨年決勝戦で敗北し、もうチャンスは巡っ
てこないかなと半年程落ち込みました。
5 月の理事長杯で 5 年ぶりに決勝にたどり着き、
今度こそと挑んだのですが結果ランナーアップ。
しかし敗北からは学ぶことが非常に多く、諦めな
い粘りのゴルフで挑み、沢山の方々から温かい応
援を頂き実力以上の力が出て、何とかやっと優勝
出来ました。本当にありがとうございました。

2014年に初めて予選通過しましたが 4 年連続で
初戦敗退、その後準決勝敗退、ランナーアップと
7 年がかりで一歩ずつでしたが成長出来たかなと
思っております。

今年は初めのハーフをリード出来るようにと考
えてプレーして、 1 回戦イーブン、 2 回戦 1 ダウ
ン、準決勝 2 アップ、決勝 1 アップ出来たのが心
に余裕が出来、落ち着いてプレー出来たのだと思
います。すごいショットは打てませんが、アプロー
チとパターと運で何とか掴んだ優勝でした。

今年は今まで体験したことも無いコロナ禍の中、
選手権を運営して頂いた倶楽部関係者並びに職員
の皆様ありがとうございます。

予選で御一緒させて頂いた中村様、マッチプ
レーで御一緒させて頂いた金原様、水野様、吉田
様、竹本様、本当にありがとうございました。 

一生忘れられない思い出になりました。まだまだ
続くゴルフ人生ですが、これからもご指導ご鞭撻
のほどお願いいたします。

皆様本当にありがとうございました。
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シニア選手権に優勝して

シニア選手権競技優勝

姜 　 　 優

今年のシニア選手権出場には迷いました！
勝てば関西シニアチャンピオントーナメントの

出場権が取れることと会場が奈良のディアパーク
ゴルフクラブで、一度はラウンドしてみたいゴル
フ場だったので参加することに決めました。

毎週日曜日のラウンド、マッチプレーは緊張の
連続です。競技の醍醐味を感じながらも対戦相手
との駆け引き等、緊張の連続ですから本当に疲れ
ます。

今年も優勝できたことの喜びと、対戦いただき
ました皆様へ「ありがとう」の感謝の気持ちを送
ります。

今後も真剣勝負と楽しむゴルフを両立していき
たいと思います。

◇2020年度シニア選手権競技　
　　　　東コース（マッチプレー）

松波　義文

西之辻　功

菱田　康衞

山本　満明

吉村　峰男

宮地　良彰

近藤　哲也

松田　良信

姜　　　優

山添　　康

佐久間　博

柴田　龍雄

木下　卓也

小山　高德

金寧　太宗

川上　好光

姜　　　優

松波

山本

吉村

近藤

姜

柴田

木下

金寧

松波

近藤

姜

金寧

松波

姜

第 1回戦 第 2回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月11日 10月18日 10月18日 10月25日
18H.M 18H.M 18H.M 18H.M

優勝

5－4

6－5

19H1up

7－6

7－5

2up

3－1

3－2

5－4

7－6

4－2

4－3

5－4

2up

3－2

＊ランナーアップ
　松波　義文

＊メダリスト
　松波　義文
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◇2020年度グランドシニア選手権競技
　　　　東コース（マッチプレー）　

岡田　二朗

岩佐新三郎

田中　俊男

牧内　勝巳

狩野　康之

菅原　一博

東本　茂明

山仲　修矢

岡田　二朗

岡田

牧内

狩野

山仲

岡田

狩野

第 1回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月11日 10月18日 10月25日
18H.M 18H.M 18H.M

優勝

7－6

19H1up

4－3

7－5

8－6

6－5

5－3

＊メダリスト
　岡田　二朗
　狩野　康之

＊ランナーアップ
　狩野　康之

私は今年の 8 月にグランドシニア競技に出場す
る資格を得ました。41〜42歳で城陽カントリー倶
楽部に入会させて頂き、約30年近くが経ちました。
よくここまで来れました。クラブ競技は勿論、外
の試合にも参加して来ました。ゴルフ仲間もたく
さん出来ました。ここ数年、あと何年ゴルフが出
来るだろうかと思うようになりました。いつまで
元気に、出来れば半分くらいは歩いてゴルフが出
来るだろうか？仕事は生涯現役と思っています。
それと同じ年数だけ、ゴルフが出来たら良いなと
思っています。

今年の10月の日曜日は 4 回とも良い天気でした。
予選から決勝まで、良い天気と良いメンバーに恵
まれ、気持ちよくプレー出来ました。そして優勝
出来ました。ご一緒して頂いた皆様、有り難うご
ざいました。天気もありがとう。

私の中で少し面白い事に気付きました。決勝の
相手の狩野さんは昨年のグランドシニアのチャン
ピオン、ルーキーイヤーでの勝利。準決勝の相手
の牧内さんは一昨年のグランドシニアのチャンピ
オン、ルーキーイヤーでの勝利。おまけに今年の
グレートグランドの勝者もルーキーイヤーでの勝
利だと思います。これで私の言いたい事をお解り
頂けたと思いますが、そうなんです。寄る年波に
は勝てないんです。飛距離は落ちる、飛んで行く

ボールは見えない、アプローチは寄らない、パター
は入らない、早起きしているのにゴルフ場への到
着は遅くなる。もっと言いましょうか。腰は痛い、
首は痛い、肩は凝る、手はしびれる、足はしびれ
る。若い人でも 1 つや 2 つあると思いますが、グ
ランド以上の人は 3 つも 4 つもあると思います。
でも皆さんは黙々と城陽カントリー倶楽部に通っ
ておられます。勿論私も通っています。来年のルー
キーの人に負けないように精進します。

話は変わりますが、最近いくつかの他クラブへ
行きました。それぞれにしっかりメンテナンスさ
れています。それぞれに、おもむきがあります。
城陽もこのようにして欲しいなと思う所は多々あ
ります。しかしグリーンは城陽カントリー倶楽部
が最高です。

今後は、まずはグレートグランドまで元気にプ
レー出来るのを目標にしますかネ。

グランドシニア選手権競技優勝

岡 田 二 朗

グランドシニア　ルーキーイヤー
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77歳の傘寿を迎えグレートグランドシニア
（GGS）選手権に新人として初参加致しました。

高齢化時代とはいえ他の倶楽部ではGGS選手権
を設けている俱楽部は非常に少ないと聞いており
ます。その点当俱楽部は元気な高齢者密度？が高
く 8 名の選出にGS、GGS共に18名の選手のエン
トリーがあり、シニア、レギュラー選手権以上に
予選通過は狭き門となりました。

今回GGSとしての参加は最若手として、上位通
過したいと内心想い乍ら予選会に臨み幸いメダリ
ストとして通過する事が出来ました。
　 1 回戦の波柴様、 2 回戦の若泉様共に初めての
対戦でした。お二人共80歳超えとお聞きしました
が、プレーも早く非常にお元気で楽しくラウンド
させて頂く事が出来ました。

決勝戦の相手は 1 歳年上の岡田様でした。日頃
から数多くラウンドされて年間100ラウンド以上
とお聞きしました。私も多い時には100ラウンド
位は記憶に有りますが最近は多少ラウンド数が少
なくなりました。それでも日曜日は大概、城陽カ
ントリーにお世話になっております。
「継続は力なり」と言われています。私もGGS

の皆様同様に元気にラウンドし、ゴルフを末永く
楽しく出来ればと願っている一人であります。

傘寿を迎え〜グレートグランドシニア選手権に初参加して〜

グレートグランドシニア選手権競技優勝

北 岡 晴 夫

◇2020年度グレートグランドシニア選手権競技
　　　　東コース（マッチプレー）　

北岡　晴夫

波柴　忠利

西居　　厚

若泉　　悟

中村　隆行

森下　雅雄

岡田　勝彦

藤澤　　茂

北岡　晴夫

北岡

若泉

中村

岡田

北岡

岡田

第 1回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月11日 10月18日 10月25日
18H.M 18H.M 18H.M

優勝

5－4

6－4

3－2

2－1

8－7

1up

7－6

＊メダリスト
　北岡　晴夫

＊ランナーアップ
　岡田　勝彦
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メンバーの皆様、明けましておめでとうござい
ます。編集委員会よりご依頼を頂き、また原稿を
書かせて頂くことになりました。今回は、まだ私
のことを知らないメンバー様もいらっしゃると思
いますので、少し自己紹介もかねてお話させてい
ただきます。

私は中学 2 年生の時にたまたま父と練習場に行
ったのが、ゴルフを始めるきっかけでした。それ
までは野球をしていたのですが、高校入学と同時
にゴルフ部に入り、そこから真剣にゴルフをする
ようになります。運よく高校 3 年生の時に日本ジ
ュニアに出場でき、全国にはうまい選手がたくさ
んいることに驚いた記憶があります。その時優勝
したのが近藤智弘プロだったと思います。

私のジュニア時代は、最近の若いプロとは違い
プロテストにすぐ合格するのは難しい時代でした。
例外の人もいますが、ゴルフ場で研修生やキャデ
ィのアルバイトをしながらプロを目指すというの
が一般的でした。私も木津川CCでキャディのア
ルバイトをしながらプロテストを受け、 3 回目で
無事合格することができました。最終日、18ホー
ル目で合格圏内に 2 打の余裕があったのですが、

その時のティーショットは人生で一番の緊張でし
た。

33歳の時にご縁があり城陽カントリー倶楽部で
お世話になることになり、早10年になりました。
あっという間の10年でした。メンバー様に沢山支
えて頂き、がんばってこれたと思います。そして、
私が倶楽部に所属した当初からお世話になってい
る川口正洋様が、2020年度のクラブチャンピオン
になられました。100以上たたいている時からレ
ッスンさせて頂いているので、とてもうれしく思
います。改めて、本当におめでとうございました。

昨年はコロナの影響で試合が秋口まで全くなく
なり、出場できる試合も限られた中で、日本オー
プン予選会を通過でき本選出場できることになり
ました。その週からドライバーをかえてのぞんだ
のが失敗し、得意のドライバーが曲がりラフから
のショットばかりになり、全くスコアになりませ
んでした。 2 日目にドライバーを戻したものの調
子をとり戻すことができず、予選カットのスコア
からほど遠いスコアでの予選落ちとなってしまい

上森 大輔上森 大輔 プロプロ
城陽カントリー倶楽部城陽カントリー倶楽部

所属所属 紹介コーナー
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ました。今年は琵琶湖CCで開催されるので、ま
た出場できるようにがんばりたいと思います。

あと、今年は去年から延期になったパナソニッ
クオープンも開催される予定で、倶楽部の推薦で
出場できることになると思いますので、ご声援の
ほどよろしくお願いいたします。

今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いい
たします。

次回より、 

レッスン内容・誌面レッスン、 

各コース戦略、ルール解説、 

ゴルフへの体力作り、 

試合報告など、 

新企画を予定しています！

向かって左が憧れの田中秀道プロと右が私

プレー後は必ずスコアカードを提出しましょう。
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会 員 異 動

●個人新入会員

井
イ タ ニ

谷　英
ヒデヒコ

彦（個）
相互印刷（株）
推薦者　　　　岩城　成玄
　　　　　　　鷲見　　修

この度は、伝統ある城陽カントリー倶楽部の会員に迎え
入れて頂き、有難うございます。楽しいゴルフを通じて、
会員の皆様と交流の輪が広がればと、願っております。
どうぞ、宜しくお願いいたします。

コメント

井
イ ブ カ

深　　謙
ケン

（個）
北島水産（株）
推薦者　　　　友田伊一朗
　　　　　　　石濱　　仁

この度は、歴史と伝統のある城陽カントリー倶楽部に入
会させて頂きまして、大変嬉しく思っております。メン
バーの方々との出会いを大切にして、マナー・エチケッ
トを重んじてゴルフを楽しみたいと思います。

コメント

小
コ ヤ マ

山　晃
アキマサ

正（個）
（有）小山電工
推薦者　　　　大窪　　茂
　　　　　　　小﨑　　学

やっと念願の城陽カントリー倶楽部のメンバーになれました。
今から30年以上前に東コースを廻った時、高麗芝のグリー
ンが無茶苦茶速かったなあーと思い出しました。これからは
ゆっくりと楽しみたいと思います。よろしくお願いします。

コメント

星
ホシヤマ

山　和
カ ズ オ

男（個）
（株）ミライホーム
推薦者　　　　吉田　義広
　　　　　　　大 　康司

歴史と風格を備えた、城陽カントリー倶楽部に会員として、
承認いただき、ありがとうございます。倶楽部の名に恥じ
ないようマナーを守り、楽しいプレーをしたいと思います。

コメント

井
イノウエ

上　　周
シュウ

（個）
（独行）国立病院機構 
南和歌山医療センター
推薦者　　　　國村　　猛
　　　　　　　國村　佳子

この度は、伝統ある城陽カントリー倶楽部に入会させて
頂き大変光栄に存じます。名門倶楽部に相応しいマナー
を心掛け、会員として恥じないようゴルフ道を邁進して
いく所存です。何卒ご指導の程宜しくお願い致します。

コメント

狩
カ ノ ウ

野　堅
ケンタロウ

太郎（個）
旭コンクリート工業（株）
推薦者　　　　前田　　柾
　　　　　　　半田　健二

この度は、歴史と伝統のある城陽カントリー倶楽部に入
会させて頂き大変光栄に思っております。接待がきっか
けで始めましたが、少しずつ楽しさが解ってきました。
経験も浅く未熟ですが、よろしくお願いいたします。

コメント

〔 8月28日承認〕

─　　─40─　　─40



堀
ホ リ イ

井　政
マサユキ

幸（個）
（株）堀井製作所
推薦者　　　　上田　康博
　　　　　　　杉山　公和

この度、憧れの城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き、
ありがとうございます。
私の自宅からも近いので、ゴルフを充分楽しみたいと思
っています。今後共、宜しくお願い申し上げます。

コメント

小
オ ノ

野　貴
タ カ キ

樹（法）
（株）三井住友銀行
旧会員　　　　月原　紘一

この度は城陽カントリー倶楽部に入会させて頂き、あり
がとうございます。歴史と伝統のある倶楽部の一員にな
れ大変光栄です。素晴らしいコースでのプレーを、今後
存分に楽しみたいと思います。宜しくお願い致します。

コメント

篠
シ ノ ダ

田　　篤
アツシ

（法）
オー・ジー長瀬 
カラーケミカル（株）
旧会員　　　　市野　勝彦

この度は、伝統ある城陽カントリー倶楽部のメンバーに
なることができ大変光栄です。ゴルフを始めて30年以
上過ぎましたが、入会を契機に、プレーの質とともに、
プレーヤーとしての質の向上に努めてまいります。

コメント

田
タ ナ カ

中　良
リョウイチ

一（法）
（株）三井住友銀行
旧会員　　　　巽　　外夫

初めての城陽カントリー倶楽部、夏のラフに苦労した思
い出と同時に長い歴史と自然が調和した趣に圧倒された
記憶が蘇ります。ゴルフの腕前は置いておいて、倶楽部
ライフを通じて人間力を高めたいと思います。

コメント

牧
マキグサ

草　一
カ ズ ト

人（個）
（医）社団弘成会 
牧草歯科医院
推薦者　　　　松本　敏嗣
　　　　　　　田宮　正康

父、義父（現在は義兄へと移譲）がメンバーであり、若
い頃からの憧れの城陽カントリー倶楽部に、還暦を迎え
た今年に入会できましたことを心より嬉しく思っており
ます。会員の皆さま、どうかよろしくお願いいたします。

コメント

狭
ハ ザ マ

間　一
イチロウ

郎（法）
大阪ガス（株）
旧会員　　　　川岸　隆彦

半世紀を優に上回る伝統ある倶楽部に入会させて頂き、
大変、光栄に存じます。マナーとエチケットを守り、倶
楽部の運営と維持管理に感謝し、好之者不如楽之者の精
神でプレーさせて頂きたいと思っています。

コメント

●法人会員
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岩根　茂樹
億田　正則
毛谷村博雄
毛谷村マチ子
小林　吾郎
大仁　　茂
大仁　　洋

巽　　外夫
田中　　博
月原　紘一
豊松　秀己
中嶋　　知
萩山　　卓
播磨　哲男

松本　達博
宮本　清實
森　　詳介
八木　　誠
山崎　一郎
山本　康弘
渡辺　琢哉

退会者 敬　弔
会員 山崎　一郎　氏 　　令和 2 年 7 月
会員 毛谷村博雄　氏 　　令和 2 年 9 月
会員 中嶋　　知　氏 　　令和 2 年10月
会員 宮本　清實　氏 　　令和 2 年10月

ご逝去されました。謹んで哀悼の意を表します。
 城陽カントリー倶楽部

根
ネ モ ト

本　洋
ヨウイチ

一（法）
（株）ダイセル
旧会員　　　　松山　房喜

この度、名門ゴルフクラブである貴倶楽部に入会させてい
ただくことになりました。会員として相応しいマナーの順
守はもちろん、倶（とも）に、楽（たのしむ）、部（みな
さまと）の一員として、貢献できるよう、精進致します。

コメント

（ショットガン方式）

4月23日（金）

5月21日（金）

8月27日（金）

9月17日（金）

10月29日（金）

奈良国際ゴルフ倶楽部

枚方カントリー倶楽部

芦屋カンツリー倶楽部

西宮カントリー倶楽部

城陽カントリー倶楽部

2021年度（令和3年）中近シニア会　日程

女性50才・男性60才以上で、ハンディキャップ保有者であれば

参加できます。関西の名門コースをお楽しみ下さい。
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JCCニュースとお知らせ

ご利用範囲

発行枚数

ご利用方法

プレー料金
（税込）

16,880円（△　8,800円）

20,180円（△12,100円）

10枚（追加発行あり）

本人の直系親族及び兄弟姉妹

倶楽部競技のある日曜日・祝日は除く（※）

優待券１枚につき１名

平　　日

土・日・祝

ご利用期間

制限なし

１月～３月

10枚（追加発行なし）

「冬期ご家族優待券」及び「冬期特別優待券」
発行のお知らせ

20,180円（△5,500円）

26,780円（△5,500円）

冬期ご家族優待券 冬期特別優待券

平　　日

土曜日

日曜日・祝日は除く（※）

優待券１枚につき４名

他の優待券及びコンペ割引等との併用不可

（※）下記の倶楽部競技日は平日扱いの為、到着順も含め使用可

　　・１月10日（日）　松の内杯（東）

　　・２月14日（日）　ウインターカップ（東）

　　・３月14日（日）　スプリングカップ（東）

制度概要

そ　の　他

プレー料金
（税込） 25,680円（△6,600円）

・各種優待券利用可

・２月６日（土）は会員同伴プレーでゴルフウィーク料金

１～３月　全土曜日

倶楽部が指定する日曜日・祝日〈競技手帳掲載〉

土・日・祝日の平日扱い
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１．各選手権競技の出場資格の『入会２年以上の者』を『ホームコース指定後の次々年度より
出場可』に改訂する。

２．シニア選手権競技の出場資格 HDCPインデックスを、14.9から16.3に改訂する。

３．選手権競技の予選通過者の中でタイスコアの場合は、マッチング・スコアカード方式で順位
を決定する。（スコア提出順は廃止）

４．マッチプレーにおいて、決着がついたホール以降はプレーを禁ずる。これに違反した場合は
失格とする。

５．２０２１年オリンピック開催に伴い、祝日が2020年同様に変更となった場合、神無月杯は
紅白を2週に分けて西コースで開催する。

○倶楽部競技が行われる日は、マイク放送などの呼び出しを行っていないため、ご自身の
スタート時間を必ずスタート室でご確認の上ご準備ください。

○プレーファストにご協力ください。前の組との間隔をあけないようお願いいたします。

競技規則の改訂等

競技委員会からのお知らせ

競技委員会からのお願い

プレーファストの為に、 
次打点へはクラブを2〜3本用意していきましょう。
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開催日　令和2年 9月11日
コース　奈良国際ゴルフ倶楽部（奈良県）
成　績　3位タイ　西之辻　功　君
　　　　6位タイ　西居　　厚　君
　皆様のご声援ありがとうございました。

第24回
ＫＧＵ杯アンダーハンディ競技

開催日　令和2年 10月1日～2日
コース　鳴尾ゴルフ倶楽部（兵庫県）
成　績　6位タイ　長谷川　一雄　君
　皆様のご声援ありがとうございました。

第32回
関西グランドシニアゴルフ選手権競技

　会員同士の懇親競技として、以下の要項で開催致します。
記

・メンバー優先日のコースで年4回開催（西で開催時はセルフ）
・通常競技同様にノーエントリー制
・参加、不参加の組合せ自由とする
・ルールは倶楽部競技に準ずる（使用ティ　白・赤）
・競技参加料　1,100円
・入賞1位～5位、10位単位で飛び賞＋BB
　【賞品は後日発送とさせていただきます】
・日程等

2021年　倶楽部懇親競技の開催要項

フェローシップ委員会からのお知らせ

2月28日(日)

4月25日(日)

8月29日(日)

11月28日(日)

西コース

東コース

西コース

東コース

1～3月

4～6月

7～9月

10～12月

冬季懇親競技

春季懇親競技

夏季懇親競技

秋季懇親競技

しゃぶしゃぶ肉　等

焼肉　等

アイス・果物　等

ステーキ　等

期　間 競技名 日　程 コース 賞　　品
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令和2年度従業員永年勤続表彰

　永年勤続表彰をいただき、誠にありがとうございま
した。ひとえに会員の皆様のお陰と感謝申し上げます。
　これからも、お客様に愛される職員となれるよう一
生懸命努力いたしますので、よろしくご指導、ご鞭撻
の程お願い申し上げます。

表　彰　日　　令和 2 年11月21日（土）
表　彰　者
　　●15年勤続　田畑田美代、石丸　厚子
　　●10年勤続　�井口由佳子、高橋　　通 

岩村　道代、白石　恭子

1月

令和3年1・2・3月　3ヵ月コース作業計画
ティーグランド フェアウェイ そ　の　他グリーン

2月

3月

週１回スイープ
バーヂカル
目砂入れ

霜の無い時
刈り込み
シート掛け
肥料葉面散布
バーチドレン
手目砂入れ
落葉掃除

○ティフトン芝除去（委託）
○フェアウェイ・ラフ排水工事
○不良箇所張り替え
○主要松剪定（委託）
○バンカー排水工事
○スプリンクラー点検・修理
○松苗木植樹
○樹木寒肥入れ
○サッチ分解剤散布
○ラージパッチ処理

週１回スイープ
目砂入れ

ラ　フ

サッチ取り
週１回スイープ

週１回スイープ　　　　週１回スイープ
全日刈り込み
肥料葉面散布
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ラウンドはハーフ２時間10分以内でご協力お願いします。

1～3月のエチケット標語

第27回「いい夫婦コンペ」開催第26回「いい夫婦コンペ」開催
2020年11月22日（日）開催

 Ｏ Ｉ Ｇ Ｈ　 Ｎ　
優　勝　藤井　宣彦・　惠 42 42 84 12.8 71.2
準優勝　玉井　種一・文美子 45 44 89 17.6 71.4
3　位　德永　義雄・ 明子 39 43 82 10.4 71.6
4　位　小川　一也・ 典子 44 37 81 9.2 71.8
5　位　川端　伸也・ 智江 46 45 91 18.8 72.2

　恒例『いい夫婦の日コンペ』が開催されました。
　18組の仲良し夫婦のご参加、ありがとうござ
いました。
　熟年ご夫婦から初参加組まで楽しいひと時を
過ごされました。
　新しいご夫婦のご参加お待ちしております。

◇第26回　いい夫婦の日コンペ　　　東コース（ダブルぺリア方式）　　18組（36名）参加
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※価格はすべて消費税込となっております。

皆様のご来場、お待ち申し上げております。

鍋焼きうどん鍋焼きうどん

冬の定番メニュー

シェフお薦め・冬のメニュー

￥1,650

“鉄板”
 国産牛ハンバーグ
“鉄板”
 国産牛ハンバーグ

￥1,700

季節のおすすめメニュー

岡山県産 カキフライ膳

￥1,880

熱々の鉄板で

召し上がって下さい。
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ホームページ（メンバーズページ）ご利用方法のお知らせ

ホームページ上部にメニューが表示されますので、1番右端（〇印）の『メンバーズページ』を
クリックします。

※英数半角入力でお願いします。

最初に『競技日程』画面が表示されます。その他情報は、上部にあるメニューをクリックして下
さい。

ユーザー名 と パスワード

1

2

3

城陽カントリー倶楽部では、ホームページ上でメンバーズページを設け
 会員の皆様に更に便利に活用して頂けるよう様 な々情報を公開し、アクセスをお待ち申し上げております。

パスワード入力画面が表示されますので、『ユーザー名』『パスワード』のそれぞれに次の6桁
の数字を入力し、　OK　をクリックして下さい。

※競技会成績表について
　都合により更新が遅れる場合がございますので何卒ご了承下さいませ。

1月23日（土）までは

919877
1月24日（日）からは

　　　　　　　　　　　　です。987710
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